

## Muchos bancos quebrarán si se valora la deuda a precios de mercado

Escrito por asepro - 05/09/2011 11:53

---

El presidente del Deutsche Bank, Josef Ackermann, ve similitudes entre la situación actual de los títulos bancarios en los mercados bursátiles con la que se vivió en el otoño de 2008, cuando la quiebra del banco Lehmann Brothers terminó generando una recesión mundial. Y ha destacado que resulta obvio que muchas entidades no sobrevirán si hay que valorar las carteras de deuda soberana a precio de mercado.

Fuente: cotizalia

---

=====